

EDUCACIÓN INFANTIL

Primer ciclo

La zona dedicada a los alumnos y alumnas del primer ciclo de Educación Infantil consta de un edificio y una zona al aire libre acotada.



Dentro del edificio, durante este curso, tenemos el aula de 2 años.



En el aula tenemos el aseo del alumnado que se adecúa a sus necesidades.



Esta es la sala de psicomotricidad. Aquí solemos hacer actividades de movimiento y también la utilizamos para pasar el recreo cuando el tiempo no acompaña.



Para recuperar energías utilizamos la sala de descanso.



Este es el patio. Cuando hace buen tiempo, sacamos materiales de la sala de psicomotricidad para jugar en el recreo.



Y por último, dentro de los espacios que estamos usando este curso, tenemos la sala de profesoras.

